
ВНИМАНИЕ: при заполнении графы «Основная цель поездки» необходимо выбрать 

пункт «Закон об иностранцах, статья 57 (временное проживание)» и дополнительно указать 

цель поездки в графе ниже, например: work, family reunification, etc. Например: 

 

После того, как анкета заполнена и отправлена, внести какие-либо изменения невозможно. 

На этом этапе будет доступна возможность распечатать анкету – появится значок:  

 
Нажав на него, подгрузится анкета в PDF-формате, её необходимо распечатать и подписать 

на последней странице. 

 

Обратите внимание: если Вы выбрали цель поездки корректно, то первая страница 

анкеты должна выглядеть так: 

 
 

Заполненное и подписанное заявление на получение визы необходимо представить вместе с 

комплектом документов на каждого заявителя. Будьте готовы представить специалисту 

Визового Центра PIN-код к Вашей заполненной онлайн-анкете. 

 

 



ATTENTION: when filling out the field "Main purpose of travel", it is necessary to select the item 

"Aliens act, Article 57 (Temporary stay)" and additionally indicate the purpose of the travel in the 

field below, for example: work, family reunion, etc. Example: 

 

After the visa application form is filled out and sent, it is impossible to make any changes. At this 

stage, it will be possible to print out the visa application form – the icon will appear: 

 
On clicking it the visa application form is downloaded in PDF format. It should be printed and 

signed on the last page. 

 

Please note: if you have chosen the purpose of the travel correctly, then the first page of the visa 

application form should look like this: 

 
 

A filled-out and signed visa application should be submitted along with a set of documents for each 

applicant. On demand of specialists of Visa Application Centre be ready to provide the PIN-code to 

your online-application. 

 

 



Заполнение на хорватском языке/Filling-out in Croatian: 

 

Заполненная онлайн-анкета на хорватском языке/Filled-out visa application form in Croatian: 

 


